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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

８.30 １ 所賀  １．非常災害時の防災対策について 

安心、安全な町づくりを見据えて、想定外の事態を考え

に入れた対策マニュアル、マップの充実、整備はどうなっ

ているのか。 

町 長 

２．多良中学校の校門と周辺整備は 

体育館の建設工事が進む中、学校の１つの象徴ともいえ

る校門の形態が大切だと思うが、今後どう考えていくの

か。 

町 長 

３．護岸道路の管理について 

 町内にいくつかの護岸道路が存在すると思うが、この道

路の管理はどうなっているのか。 

町 長 

８.30 ２ 田川 浩 １．環境問題について 

（１）ごみ減量化と３Ｒ運動の促進と現状について。 

（２）西部広域環境組合での新たなごみ処理施設建設の進

捗状況について。 

（３）北部九州豪雨で流出した有明海漂流ごみの回収につ

いて。 

（４）家庭用合併処理浄化槽の現在の状況と今後の普及に

ついて。 

町 長 

８.30 ３ 牟田 則雄 １．太良町財務規則について 

（１）地方自治法施行令第 167条の５と同条の４第２項の

文言は。 

（２）一般競争入札は、どのような資格と手続きが必要か。 

町 長 

２．沿岸漁業振興事業について 

（１）蓄養試験場建設事業について、昨年度事業名称が変

わったのはなぜか。 

（２）手続き的には問題なかったのか。 

町 長 

３．浄化槽管理事業について 

町営野球場の契約手続きについて。 

町 長 
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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

８.30 ４ 見陣 泰幸 １．産業振興について 

（１）異業種交流会の進捗状況は。 

① 第一次産業、第二次産業、第三次産業各産業から

の意見として、どのような意見が出ているのか。 

② 行政としての考え方、意見等は出ているのか。 

（２）第４選果場跡地利用について。 

① 各団体等から要望が出たと思うが、利用について

の意見、要望は出ているのか。 

② 跡地利用については、どのような考え方で進めよ

うと思っているのか。 

（３）道の駅太良の整備と利用状況は。 

（４）観光案内所の利用状況は。 

町 長 

８.30 ５ 下平 力人 １．町道の進捗状況並びに安全性について 

車利用の増によって、道路整備も着実に成果が表れてい

る。これも先人たちをはじめとして、現在係わっておられ

る皆様方のお陰であり、改めて敬意を表し、感謝を申し上

げる。そこで、町道（特に山間部）について、以下の３点

を問う。 

（１）離合場所の設置は十分か。 

（２）通行に対しての安全性はどうか。 

（３）未改良箇所についての考えはどうか。 

町 長 

２．児童、生徒のいじめ対策と認識について 

2011年度の県内のいじめ認知は、公立小・中学校、特別

支援学校が把握した分で 55 件、前年度に対して７件

（14.6％）増となっている。町内関係校でいじめについて

は発生していないと思うが、いじめ対策、予防策はどうな

っているか。 

教育長 

 


